

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 7 mars, vendredi après les cendres, et nous fêtons sainte Félicité et Sainte Perpétue, jeunes femmes martyres à Carthage en 207. Prie en Chemin propose de marcher à travers le carême avec une intention : mettre de l'ordre dans sa vie grâce à la Parole reçue de Dieu.

Premier vendredi de Carême ! Ce jour de la semaine nous relie plus précisément à la passion et à la mort de Jésus. C'est pourquoi, l'Eglise nous invite à des gestes de pénitence comme le jeûne... En me préparant à écouter ce qu'en dit Jésus, j'ouvre mon cœur largement pour qu'il m'associe à ce qu'Il aime et je lui demande qu'Il m'enseigne Lui-même le sens profond de cet acte. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit Amen.

Nous écoutons le chant "Céleste Jérusalem", interprété par Ecclésia Cantique.

R/ Notre cité se trouve dans les cieux,
Nous verrons l'Epouse de l'Agneau,
Resplendissante de la gloire de Dieu,
Céleste Jérusalem!

1. L'Agneau deviendra notre flambeau,
Nous nous passerons du soleil,
Il n'y aura plus jamais de nuit,
Dieu répandra sur nous sa lumière.

2. Dieu aura sa demeure avec nous,
Il essuiera les larmes de nos yeux,
Il n'y aura plus de pleurs ni de peines
Car l'ancien monde s'en est allé.

3. Et maintenant, voici le salut,
Le règne et la puissance de Dieu,
Soyez donc dans la joie vous les Cieux,
Il règnera sans fin dans les siècles.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, les disciples de Jean le Baptiste s'approchèrent de Jésus en disant : « Pourquoi, alors que nous et les pharisiens, nous jeûnons, tes disciples ne jeûnent-ils pas ? » Jésus leur répondit : « Les invités de la noce pourraient-ils donc être en deuil pendant le temps où l'Époux est avec eux ? Mais des jours viendront où l'Époux leur sera enlevé ; alors ils jeûneront. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde trois groupes d'hommes : les disciples de Jean Baptiste, les pharisiens , et les disciples de Jésus. Je considère ce qui est important pour chacun d'eux : pour les premiers c'est Jean le

Baptiste, pour les seconds, c'est l'observance stricte de la Loi juive, et enfin pour les derniers, c'est suivre Jésus. Je regarde Jésus présent au milieu d'eux.

2. La question du jeûne est très actuelle ... Le jeûne des musulmans fait tous les ans l'actualité, le jeûne thérapeutique est en vogue pour la santé. Mais chez les chrétiens, le jeûne fait peu de bruit. J'ose m'approcher de Jésus pour lui confier mes interrogations.

3. « Des jours viendront où l'Époux leur sera enlevé, alors ils jeûneront ». Jésus n'est pas contre le jeûne : Il constate même que celui-ci rejoint une expérience humaine de séparation, de tristesse, de douleur... Celle que les disciples éprouveront à Pâques. En m'associant aux disciples pendant la passion, je m'unis aussi à tous ceux qui sont en deuil de sens, de justice, de vérité, de présence vraie.

En écoutant de tout mon cœur ce dialogue entre les disciples de Jean et Jésus, j'accueille sa présence dans ma vie comme nouvelle alliance qui renouvelle tout.

Le Seigneur est là ! Déjà l'alliance est conclue... je m'appuie sur cette certitude pour me tenir en confiance près de Jésus, peut-être près de la croix et je parcours ce qui se présente à moi en cette fin de prière.

Âme du Christ,
sanctifie-moi.
Corps du Christ,
sauve-moi.
Sang du Christ,
enivre-moi.
Eau du côté du Christ, lave-moi.
Passion du Christ, fortifie-moi.
Ô bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi perfide, défends-moi.
À l'heure de ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi,
pour qu'avec tes Saints je te loue,
toi, dans les siècles des siècles.
Amen

Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit, amen